

分園だより 第4号

令和2年12月2日(水)
幼保連携型認定こども園
津田このみ学園 三宅分園

昼夜の寒暖差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。日中の暖かい時間は戸外遊びや公園に散歩に出かけ、元気いっぱいの子どもたちです。

【2歳児 さくら組】

とても楽しみにしていた動物園！子どもたちはお父さん、お母さんと一緒にスタンプラリーをしながらたくさんの動物を探し、「キリンさんいた！首長かったよ！」と知らせてくれたり、お母さんと一緒に「カバはどこかなー？」と探したりする姿が見られました。

また、友達と出会うと個人シールを「どうぞ」と貼ってあげたり「シールちょうだい」と上手に伝え、シールを交換していました。お友達との交流の姿を見て頂く機会となりました。



【1歳児 ひまわり組】

姫路市中央公園多目的広場で『親子で遊ぼう会』を行いました。保育園でやっている子ども達のお気に入りのわらべうたを親子で行いました。節に合わせておうちの方の膝の上で揺れたり、身体をくすぐられたり、触れ合いを楽しみながら心地良さそうな子どもたちの姿が見られました。自由時間はそれぞれに親子で公園の自然を散策したり、アスレチックで遊びました。“やりたい”“いってみたい”をしっかりとおうちの方に伝え、遊びを存分に楽しむ子ども達でした。おうちの方の手作りのおべんとを、“おいしい〜”と言いながら食べる姿が見られました。



【0歳児 たんぽぽ組】

マットの下にクッションを入れ、少し傾斜をつけたマットで遊んでいます。傾斜がついているので手や足をしっかり動かさないとマットに上ることが難しく、最初は登ろうとしても途中で滑ったり、バランスを崩してしまったりしていました。しかし、今では少し傾斜がついてもしっかり上り下りをする事が出来ています。マットの上で立とうとしたり、歩いてマットに登って行こうとしたり、バランス感覚の確かな成長が日々感じられています。



つるつるしている材質のマットなので滑りやすいのですが、手や足でしっかり這っています。降りるときは滑り台のように滑り、楽しんでいます。

キルティングの布の下にクッションを入れて段差をつけています。布に出来たしわを上手に掴んで登っています。

